
Mi nombre es Alfredo Flores y vivo en el D.F.. 
 
En mi opinión, las etapas del apagón analógico fueron mal planeadas, creo yo, hubiese sido 
primero las ciudades principales y de ahí poco a poco en ciudades mas pequeñas. 
 
Que haya anuncios e información al respecto, pues hasta el día de hoy en ningún medio (radio, 
televisión prensa, Internet, etc..) he visto que informen a la población acerca de este apagón (que 
según el calendario sera en noviembre de este año en el D.F.) Seria recomendable que con 
mínimo 6 meses antes del "apagón analógico" en la respectiva zona se informe a la población, que 
se hagan campañas de "qué es, y qué debemos hacer al respecto". Así todos ya estarían 
informados y tomaríamos medidas. Es obligación de nuestros gobiernos y de las instituciones 
encargadas de informar a la población con anticipación. 
 
Muchas gracias por abrir este medio de expresión. 
	  


